



Die Auflösung des Klosters Königsfelden und die Folgen

Ulrich Zwingli als Heiratsvermittler

Vortrag der Windischer Historikerin Barbara Stüssi-Lauterburg am Mittwoch, 26. September 2018, 15.00 Uhr

Nur etwas mehr als 200 Jahre existierte das Kloster Königsfelden, bevor es im Zuge der Reformation 1528 aufgelöst wurde. Die Windischer Historikerin Barbara Stüssi-Lauterburg beleuchtet spannende, wenig bekannte Aspekte der Klostersgeschichte. Sie schildert, was die Zürcher Glaubenserneuerer und die Nonnen des zu Bern gehörenden und reichen Klosters miteinander zu tun hatten. Und sie zeigt auf, wie der Wille zur Selbstbestimmung und (Frauen-)Emanzipation zur Klostersaufhebung führte und zu allerlei sehr menschlichen Geschichten.

Datum: **Mittwoch, 26. September 2018**

Zeit: 15.00 Uhr bis ca. 16.30 Uhr

Ort: Aare-Saal Sanavita AG, Lindhofstrasse 2, Windisch

Der Vortrag ist öffentlich, es ist keine Anmeldung erforderlich.
Freiwillige Spenden zur Deckung der Unkosten sind willkommen.